



COVID-19

2e communiqué

État de situation, 15 mars 2020 14h00 – En lien avec la COVID-19, la municipalité de Saint-Gédéon-de-Beauce est active et suit les recommandations et les directives de son gouvernement.

Lors du dernier point de presse M. François Legault, premier ministre du Québec nous partage la consigne suivante « Devant la menace de la COVID-19 qui plane sur la santé de la population, le gouvernement du Québec ordonne de fermer les bars, cinémas, bibliothèques, centres de ski, lieux de rassemblement et aux restaurateurs de limiter le nombre de clients. Les cabanes à sucre doivent être aussi fermées et les buffets ».

La Municipalité appuie les mesures mises en place et procède à la fermeture des infrastructures donnant lieu au déroulement des activités promouvant le rassemblement et/ou l'utilisation d'équipement au contact multiple. Nous procédons à la fermeture de la bibliothèque, de l'Accès Gym et de l'aréna.

Nous sollicitons la collaboration de tous les citoyens et vous demandons de réduire la circulation au Complexe St-Louis et de prioriser les communications par téléphone.

La Municipalité suit le déroulement des évènements et participe activement à mettre en place les mesures préventives. Suivez-nous sur Facebook.